

Miércoles 22 de febrero de 2017

“La libertad, por lo que respecta a las clases sociales inferiores de cada país, es poco más que la elección entre trabajar o morirse de hambre”

Samuel Johnson

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

20.44

Euro

21.55

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## El Banco de México ofrecerá a bancos coberturas cambiarias

El Banco de México (Banxico) ofrecerá a partir del lunes 6 de marzo coberturas cambiarias liquidables en moneda nacional a las instituciones financieras hasta por 20,000 millones de dólares, informó la Comisión de Cambios. Se trata de un nuevo instrumento para estabilizar al mercado cambiario, que no afectará el saldo de las reservas internacionales y se suma al arsenal de mecanismos a disposición de las autoridades. Los instrumentos que ha utilizado la Comisión para limitar la presión al mercado cambiario desde el 2015 son las intervenciones discrecionales y las subastas de divisas.

El Financiero

## ¿En qué consisten las coberturas cambiarias de Banxico?

Las coberturas cambiarias, de forma general, son un tipo de instrumento derivado que se puede utilizar con diferentes fines, aunque el más común, es protegerse contra la volatilidad de una moneda. En el caso de las coberturas anunciadas por el Banco de México, por supuesto, se trata del peso. El instrumento consiste en un contrato que firmará por una parte el Banco de México y por otra alguna institución financiera. Dicho contrato tendrá tres componentes principales: el plazo, el monto y un valor determinado para el tipo de cambio del peso frente al dólar. De esta forma, las instituciones financieras que busquen asegurar un tipo de cambio para un plazo menor a 12 meses podrán contratar una de estas coberturas.

REFORMA

## Registra gas LP alza de hasta 10%

Los precios del gas LP subieron hasta 10 por ciento en la primera quincena de febrero respecto al 31 de enero de este año, según datos publicados esta semana por la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Dicha alza en los precios máximos se registró en el precio para autotanques —por litro— en Jalisco, seguida por un aumento de hasta 9 por ciento en Baja California y de hasta 7 por ciento en Durango. En Jalisco el precio máximo por litro pasó de 9.03 a 9.97 pesos, según información difundida por el organismo regulador. Grupo REFORMA publicó que en el arranque de 2017 los precios del gas LP aumentaron hasta 39 por ciento en algunos estados del País.

Miércoles 22 de febrero de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Convenios celebrados con diversas empresas hoteleras



Desarrollo de Maestrías con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, sujetas a uso y aprovechamiento de los Colegios Federados



Certificación en materia de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita (LFPIORPI)



[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

## NOTAS FISCALES:

IMSS y SAT refuerzan acciones conjuntas contra la evasión fiscal y pago de cuotas



PRODECON / Boletín del mes de enero de 2017



SHCP / Decreto por el que se reforma el diverso por el que se establecen estímulos fiscales en materia del impuesto especial sobre producción y servicios aplicables a los combustibles



## MILENIO

### Cancela o aplaza proyectos industria de la construcción

La llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos ya comenzó a tener perjuicios reales en la economía mexicana, ya que por ese factor se han cancelado o pospuesto inversiones en la industria de la construcción. De acuerdo con un informe de la consultora Bimsa Reports, para este primer trimestre 7 por ciento de las compañías ya han cancelado o aplazado sus proyectos a causa del nuevo gobierno en EU. César Ortega, presidente de la consultora, informó que las empresas se han visto fuertemente afectadas por la incertidumbre que ha ocasionado Donald Trump.

## EXCELSIOR

### Peso, en su mejor nivel de 4 meses

La moneda nacional se apreció 1.18 por ciento al concluir operaciones en 20.1510 unidades por dólar, en el interbancario del Banco de México, con lo que registró su mejor nivel desde el 9 de noviembre del año pasado, después del anuncio de oferta de coberturas cambiarias por parte de Banxico por hasta 20 mil millones de dólares. En ventanillas bancarias, el dólar se vendió en 20.35 pesos en promedio. Jorge Gordillo, director de análisis de CI Banco, explicó que las principales ventajas de esta medida de Banxico sobre una cobertura normal en cualquier institución crediticia podrían ser que habría mayor liquidez para este tipo de operaciones financieras, posiblemente a un menor costo.

## La Razón

### Gasolina sin cambios en 2° día de liberalización

En su segundo día de actualización, los precios de las gasolinas se mantienen sin cambios para este miércoles 22 de febrero, con lo cual el precio promedio máximo para la Magna continúa en 15.96 pesos por litro, de 17.76 para la Premium y 17.03 el litro de diésel, informó la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Por su parte, para las cuatro regiones en que se dividió la Ciudad de México, la Magna cotizará en 16.28 para las regiones 1 y 4, en 16.23 para la 2, 16.29 para la región tres. Para la ciudad de Guadalajara, el precio máximo de la Magna en 16.48 pesos; la Premium 18.37; y el diésel 17.22. Y en Monterrey, los costos serán de 16.27 pesos para la gasolina de bajo octanaje; 18.16 pesos para Premium; y 17.01 pesos por litro para el diésel.

Miércoles 22 de febrero de 2017



## INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(21/02/17)	6.25
TIIE 28 (21/02/17)	6.5950
TIIE 91 (21/02/17)	6.6942
TIIE 182 (15/02/16)	6.9166
CETES 28 (21/02/17)	6.24
Reservas internacionales (mdd)	
(17/02/2017)	174,978.1

Inflación anual (Ene. 2016-Ene 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.72
Inflación subyacente *	3.84

Inflación mensual (Ene. 2017, %)	
Inflación *	1.70
Inflación subyacente *	0.58
UDIS (22/02/17)	5.679838



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSIÓN

### La economía mexicana se desacelera en 2016

La economía mexicana se desaceleró en 2016 frente al año previo, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) divulgadas este miércoles. El Producto Interno Bruto (PIB) de México creció 2.3% el año pasado frente al 2.6% de 2015, indicó el instituto. La cifra es ligeramente mayor al 2.1% esperado por los analistas consultados por Bloomberg. En el cuarto trimestre de 2016, la economía mexicana creció 0.7% frente al trimestre previo, el dato es ligeramente mayor a la cifra oportuna publicada en enero de 0.6%.



### Ni cancelación de inversiones ni baja de turismo estadounidense: Fonatur

Hasta el momento no hay indicadores que reporten una baja en el número de turistas estadounidenses que visiten México, señaló el director general del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), Miguel Alonso. "No hay un registro, en este momento, que nos mande una alerta preocupante respecto a una disminución de turismo norteamericano hacia México. Fonatur, en coordinación con el secretario (de Turismo), Enrique de la Madrid, hemos estado monitoreando permanentemente, a través de nuestras delegaciones, en los destinos básicamente de sol y playa", señaló el funcionario.



### México se ha convertido en inversionista emergente más importante en EEUU: SHCP

México se ha convertido en el inversionista emergente más importante en Estados Unidos, país con el cual la relación es fructífera y benéfica para ambas economías, aseguró el secretario de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña. Al participar en la 31 Reunión Anual de Consejeros del Tecnológico de Monterrey, explicó que es el primero o segundo mercado para 29 de los 50 estados que integran ese país, y su segundo mercado más importe. "Para ubicarlo, le compramos cuatro veces más que Brasil, Rusia, India y Sudáfrica juntos. Le compramos más que toda la Unión Europea, si excluimos al Reino Unido", señaló en el evento en el que presentó los retos y oportunidades que tiene México ante un entorno mundial complejo.

Miércoles 22 de febrero de 2017

IMCP



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 22 de febrero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 9 de febrero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: CITIBANAMEX -Encuesta Citibanamex de Expectativas. El consenso (mediana) anticipa que Banxico espere hasta mayo de este año para incrementar la tasa de fondeo en otros 50 puntos base (pb). Sin embargo, los participantes se encuentran mayoritariamente divididos entre marzo y junio (43 por ciento cada uno).



## Justicia sudafricana declara inconstitucional el retirarse de la CPI

Este martes, la Procuraduría General de la República (PGR) ofrecerá una disculpa pública a Teresa González Cornelio, Jacinta Francisco Marcial y Alberta Alcántara Juan, indígenas acusadas de haber secuestrado a seis agentes de la Agencia Federal de Investigación (AFI), en 2006. El 28 de abril de 2010, tras casi cuatro años de permanecer en la cárcel, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaró la inocencia de Teresa González Cornelio y fue liberada; poco a poco recuperó su vida y desde entonces espera la disculpa pública y el reconocimiento de su honestidad.



## Nuevo sistema frontal ingresará al país; prevén vientos fuertes

El Frente Frío número 29 mantendrá vientos fuertes de componente norte con rachas superiores a 60 kilómetros por hora en la Península de Yucatán, Istmo y Golfo de Tehuantepec, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Preciso que dicho frente se localizará sobre el Mar Caribe y oriente de la Península de Yucatán y se alejará paulatinamente del territorio nacional. De acuerdo con el reporte del organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) también se espera que por la noche de este miércoles, un nuevo sistema frontal (posible el número 30) ingresará en el noroeste del país, provocando vientos fuertes con rachas superiores a 60 kilómetros por horas en Baja California y Sonora.



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos